

Les sections syndicales DGFIP dans le Nord



Sourd aux exigences exprimées dans la rue les 29 Janvier, 19 Mars et 1^{er} Mai dernier, le gouvernement se cramponne à son cahier des charges initial et s'acharne à imposer ses réformes régressives.

Les sections syndicales du département du Nord à la DGFIP, signataires de la présente, appellent unanimement à la

GREVE le 26 MAI 2009

Il est temps que les ministres écoutent la grogne montante dans ce Pays et notamment à la DGFIP.

Imposons l'arrêt des politiques de suppression d'emplois, l'augmentation du point d'indice, le retrait des projets porteurs de recul pour les fonctionnaires, l'amélioration des garanties collectives